



Foto: Cuartocero

ALEJANDRO ARMENTA ofreció una conferencia ayer, para denunciar la presunta intimidación de la ministra de la Corte.

Armenta denuncia supuestos *whats* de Piña... y lo tunden

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Comisión Permanente del Congreso, Alejandro Armenta, encabezó los trabajos de esta instancia con una denuncia pública por supuestos mensajes amenazantes de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

En conferencia de prensa, expuso las presuntas conversaciones extraídas de su WhatsApp, donde se lee: "Usted puede ver a los ojos a sus hijos o hijas después de lo que dice (...). La vida nos juzgará (...).

"Estoy convencida que la verdad siempre triunfa. Soy maestra. Entiendo perfectamente la situación del país. No soy de clase privilegiada, ni mucho menos. Mi desarrollo profesional es producto de la clase del esfuerzo".

EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó su solidaridad hacia Armenta, sin embargo, consideró que ese tipo de circunstancias eran poco viables.

Eldato

Desde la tribuna, leyó una carta que envió a la presidenta de la Corte para pedirle que se verifiquen estos supuestos mensajes, que calificó de amenazantes.

"A mi número telefónico recibí mensajes, recibí mensajes a las nueve con un minuto, con la muy probable intención de presionar, de intimidar o incluso de pretender amenazar al suscrito, por mi desempeño como legislador federal", dijo.

Por ello, dio a conocer que pidió, a través de un representante legal que entregó un oficio en la SCJN, que se precise si los mensajes salieron del teléfono de la ministra presidenta y anunció que posteriormente emprenderá las acciones correspondientes ante la FGR e incluso mencionó el juicio político.

Ante esto, el coordinador de la banda de Morena, Ricardo Monreal, estimó que en este tema se debe actuar con prudencia, porque a nadie conviene un conflicto entre poderes.

"Yo conozco a la ministra y a pesar de que tenemos desencuentros institucionales normales, yo no le atribuyo que ella sea la que directamente esté confrontando a un miembro del Legislativo.

"No lo creo, es más yo considero que es una mujer impasible, y el senador (Armenta) es un hombre prudente", expresó Ricardo Monreal.

799

Personas han sido víctimas de extorsión en lo que va del 2023